

The Best, nuevo galardón de la FIFA



La FIFA resolvió la incógnita después de perder los derechos sobre el Balón del Oro que este año volverá a entregar en solitario France Football.

En concreto, el organismo del fútbol mundial rebautizó a su galardón como **The Best** y retocó la metodología de elección. Además, también hizo oficiales las fechas en las que se conocerán candidatos, finalistas y ganador.

El nuevo sistema ideado por FIFA para el premio The Best repartirá los votos de la siguiente forma: un 50% lo compondrán los votos de los capitanes y técnicos de selecciones de todos los países miembros, mientras que el 50% restante lo completarán un comité de 200 periodistas del mundo y también, como novedad más destacada, los internautas que también podrán participar abiertamente en la votación.

FIFA dará a conocer a los finalistas durante la primera semana de noviembre: el martes 1 se sabrán los 10 candidatos a Mejor Entrenador en fútbol femenino, mientras que el miércoles 2 los 10 candidatos al fútbol masculino. El jueves 3 será el turno de las 10 candidatas a Mejor Jugadora de 2016, y el plato fuerte se reserva para el viernes 4, cuando se hará pública la lista de 23 candidatos a ganar el premio a Mejor Jugador. La votación se abrirá ese mismo día 4, durará hasta el 22 y el 2 de diciembre se harán públicos todos los finalistas al premio.

Durante la gala, que se celebrará el 9 de enero en Zúrich, se premiarán además a hinchas, mejor gol, fair play y el clásico FIFPro World11.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110575-the-best-nuevo-galardon-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba